
確認上次（4月份）會議紀錄 

案由一：信業9期安裝與8期維修，近期無法提供足夠人力，導致教

學受影響，建議是否能有統一登記窗口與派督管人員。(七

星分區) 

決議： 

(一) 9期電腦採購案因尚未驗收，請各組長統一使用「新北市

標案管控系統」(https://tms.imc.ntpc.edu.tw/)報修，

至8期維修無法提供足夠人力部分已於列管會議請廠商改

進。 

(二) 局端擬與廠商研討信業系統穩定 source 版本，供各校使

用。 

案由二：是否會有經費由教育局統購256SSD 硬碟，並提供新還原作

業系統。(七星分區) 

決議：目前無多餘經費升級電腦教室，擬列入明年10期電腦標案經

費規劃。 

案由三：在3月份提案中，有關學生透過單一認證帳號，主動建立或

無端被加入（無須同意）跨校聊天群組，是否請關閉聊天

室、Hangouts 功能？(板橋分區) 

決議：倘有學生誤用資訊軟體或工具，建議各校加強教育，提升學

生資訊素養。如經學校介入輔導確屬無效，有個別需求可發

文協請本局關閉特定學生帳號相關功能。 

案由四：因應9期電腦教室案，軟體廣播系統之授權數不足，可否由

局端加購處理或由局端和廠商議價後，再由學校自籌經費

加購，提請討論。(瑞芳分區) 

決議：擬調查各校實際需加購軟體廣播系統授權需求後，由局端和

廠商進行議價，再由學校自籌經費加購。 

案由五：因應9期電腦教室案，新電腦台數不足，提請局端處理補足。

(瑞芳分區) 

決議：目前尚無經費及優規可供補足電腦臺數，擬列入明年10期電

腦標案規劃。現階段局端會與廠商討論7期電腦能否延保問

題，並於下次會議中提出。 

https://tms.imc.ntpc.edu.tw/


案由六：建議完全中學使用同一套校務行政系統，以解決教務處的

課表困擾，提請討論。(瑞芳分區) 

決議：因高中職之學習歷程皆在高中職校務行政系統，與國中小校

務行政系統不相容，為確保該系統之穩定性及完整性，目前

尚無整併之規劃。 
 


